

Des médecins cubains participeront à une foire de santé dans l'Amazonie bolivienne



La Havane, 30 août (RHC)- Des médecins cubains participeront la fin de semaine prochaine à la Foire de la Santé dans le département de Pando, dans l'Amazonie de la Bolivie.

Dans des déclarations à la presse, des membres de la Brigade Médicale Cubaine ont fait savoir que 22 praticiens donneront des consultations dans 13 spécialités dont la cardiologie, la chirurgie, la néphrologie, l'endocrinologie; la pédiatrie, la gynécologie et l'ophtalmologie.

C'est la 13e Foire à être organisée à niveau national de concert avec des médecins de plusieurs programmes du Ministère de la Santé de la Bolivie et qui permet l'accès à l'attention médicale des communautés indiennes avec peu de ressources.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/139868-des-medecins-cubains-participeront-a-une-foire-de-sante-dans-lamazonie-bolivienne>



Radio Habana Cuba